

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkat rahmat dan karuniaNya, penelitian dan tesis ini dapat diselesaikan dengan judul: “Pengembangan Buku Ajar Keanekaragaman *Gastropoda* Berbasis Riset di Kabupaten Simalungun Sumatera Utara”.

Penulisan tesis ini bertujuan untuk pengembangan buku ajar keanekaragaman *Gastropoda* berbasis riset yang dapat dipergunakan untuk guru-guru khususnya guru biologi di Wilayah Kabupaten Simalungun. Buku ini juga diharapkan dapat menambah wawasan ilmu pengetahuan, khususnya bagi peserta didik yang mengembangkan ilmunya pada bidang studi biologi di sekolah masing-masing.

Dalam penulisan karya ilmiah ini, saya sangat menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang perlu dalam perbaikan, sumbangan pemikiran yang membangun sangat penulis harapkan dari rekan-rekan sejawat terutama dari guru-guru berpengalaman yang terhimpun dalam MGMP Biologi. Oleh karena itu, selayaknya apabila dalam kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, petunjuk dan bimbingan secara langsung maupun tidak langsung.

Secara khusus, saya menyampaikan kata terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. Drs. Tri Harsono, M.Si. selaku pembimbing I dan Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan dan bimbingan serta motivasi dalam penyusunan tesis ini. Kepada Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., Dr. Idramsa, M.Si. dan Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku penguji I, II dan III sekaligus validator instrumen penelitian yang telah tulus ikhlas meluangkan waktunya untuk membimbing dan memberikan masukan demi kesempurnaan penyusunan tesis ini. Saya menyadari sebanyak apapun ucapan terima kasih tidak dapat membalas segala kebaikan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT

memberikan kecintaan, perlindungan, kesehatan dan pahala yang berlipat ganda atas segala kebaikan yang telah dicurahkan kepada saya selama ini.

Melalui kesempatan ini, penghargaan dan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya penulis sampaikan kepada:

1. Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes. Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Prof. Dr. Sahyar, M.Si, M.M Wakil Direktur I, Dr. Darwin, M.Pd. Wakil Direktur II. Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
4. Dr. Ashar Hasairin, M.Si. Kepala Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Bapak dan Ibu Dosen Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan berbagai pengetahuan yang tak ternilai harganya.
6. Staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan atas pelayanan yang diberikan hingga segala urusan yang terkait dengan penyelesaian tesis berjalan dengan lancar
7. Jhonson Turnip, SE, S.Pd, selaku Kepala SMA Swasta Teladan Tanah Jawa. Ruth Hariati Nababan, S.Pd selaku Guru Biologi SMA Swasta Teladan Tanah Jawa beserta seluruh siswa kelas X dan XI SMA Swasta Teladan Tanah Jawa tahun ajaran 2021/2022.
8. Rekan-rekan seperjuangan Program Pascasarjana Pendidikan Biologi angkatan 2020 khususnya kelas B tanpa terkecuali, terimakasih telah memberikan warna suka dan duka serta kebersamaan yang tak ternilai sehingga mampu melewati semester demi semester hingga titik akhir.
9. Sahabat-sahabatku Helen Pasaribu, S.Pd., Muhammad Fadli, M.Pd., Dra. Sormalinta Saragih, Mariani Saragih, dan semua yang telah membantu, yang senantiasa memberikan dukungan, tempat berbagi suka duka, rekan berdebat pendapat sekaligus rekan pemecah masalah.

10. Terkhusus buat istriku tercinta Safrina, S.Pd, anakku Rizki Fadila dan adikku Saiful Amri, yang senantiasa memberikan dukungan, tempat berbagi suka duka, do'a hingga tesis ini selesai.
11. Sembah sujud dan terima kasih yang tidak terhingga kepada Ayahanda Alm. H. Bakar, dan Hj. Sagini yang telah melahirkan, merawat dan membesarkan. Ayahanda Alm. Amir Hamzah dan Ibu Nuraini Samosir yang senantiasa mengiringi penulis dengan doa suci dan mengorbankan segalanya demi kepentingan penulis dalam menuntut ilmu.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati saya menyampaikan bahwa tak ada manusia yang tak luput dari kesalahan dan kekhilafan. Oleh karena itu saya senantiasa mengharapkan saran yang membangun sehingga penulis dapat berkarya lebih baik lagi di masa mendatang. Semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi semua yang membutuhkan. Amin Ya Rabbal Alamin..

Medan, Agustus 2022
Peneliti

(Paiman)

THE
Character Building
UNIVERSITY